

178

実を認証することである。 社会に根を下ろして 裏腹に、現実に於て

たのは、人さくらんはユートピアン とちゃうのんちかうか」と言い出し してきたA子さんの感想である。 とかへ私都村〉とかの共同体巡りを 「弥栄の運動はコニューン運動

民運動ではないか」と話してくれた。 村塾の運動に良く似た地域開争、住 はコミューン運動というより、柳下 を訪ねてきたB君は、「弥栄の運動 また福岡県柳川市の八柳下村塾>

をめざすあらゆる運動が、余りにも 題ではない。そうでなくて、今まで 南争とは何かしという定義付けの両 の社会運動が、あるいは社会の変革 「コミューン運動とは何か」「地域 ここで我々にとって問題なのは、

るならば――あらゆるコニューン運 動は社会運動であり、 ユーン運動は地域用争である。 判りきったことを取えて断言す あらゆるコニ

>だったのではなかったか。 社会運動の批判的総括の後にコミュ ーン志向を持ちはじめた時の人初心 二れは、我口が、既成の左翼運動

運動の形態とともに、全く新しりタ ーン運動をはじめた我々には、その ている。 イスの運動者としての姿が要求され 正しく地域南争としてのコミュ

おははんや農民たち)と話し合える 例えば、まず生活者大衆へ国地の

一方を知っていることなどはもちろん と等なーー。 しと、クワやスコップの合理的な使い 言語と話題をもつこと。次にトラッ だ。それにニワトリや牛など生き物 クや耕運機を運転し、 の扱いな、その生理を知っているこ 修理できるこ

革命をできないってことだ。おばはて | た能書きでは、(1わゆる社会運動で3) 弥栄の战術なんだ。 チカテの観念と、 芽を育てていくっていうのが、我々 ん連中とのワイ談の中から革命の 要するに、 青白きインテリのカ 小器用に作り上け

る。 度の部落新聞が配られ それがけっこう様になっているんだ っていくのは地域用争の勝利だろう。から。このような非日常が日常にな をヘキョードータインと呼んでいる 壁新闻が張り出され、10日に 弥栄はおもしろなりかかってい 我々のこと